

<b>Medio</b>	LA TERCERA
<b>Fecha</b>	03/12/2016
<b>Mención</b>	Vencedor del Concurso Carteras de Inversión logra rentar más de 73%. Mención a Leodan Ferrada, estudiante de la FEN de la UAH.

## Vencedor del Concurso Carteras de Inversión logra rentar más de 73%

► Ganadores de competencia Abierta y Universitaria retuvieron títulos obtenidos el año pasado.

► Certamen organizado por la Bolsa de Santiago reunió a más de 15 mil participantes.



FOTO: ANDRÉS PÉREZ

### **Pedro Aguilera F.**

Lo que partió como un juego se ha convertido en una obligación para las miles de personas que cada año participan en el Concurso de Carteras de Inversión (CCI). Este certamen (organizado por la Bolsa de Comercio y **La Tercera**) congregó en sus 27 años de existencia a más de 200 mil participantes.

En 2016 se sumaron 15.952 participantes a nivel nacional, que compitieron en este programa, que busca enseñar cómo invertir el dinero en un portafolio diversificado de acciones. La iniciativa contempla tres categorías: Abierta, Universitaria y Colegios.

Durante las ocho semanas que duró esta versión, dos de los triunfadores del certamen en 2015 lograron retener sus títulos y muchos participantes lograron superar ampliamente la rentabilidad de 1,23% alcanzada por el IPSA (Índice de Precio Selectivo de Acciones) durante el mismo período.

El ganador de la categoría Abierta fue el contador Ricardo Cárcamo, quien obtuvo la mejor rentabilidad,

con 73,53%, nivel similar al que obtuvo un año atrás.

En la categoría Universitaria, Leodan Ferrada, estudiante de Ingeniería Comercial de la Universidad Alberto Hurtado retuvo su título con una rentabilidad de 64,2%. En tanto, Juan Pablo López, estudiante de 3° medio del Colegio San Pedro Nolasco de Concepción, con una rentabilidad de 27,24%, se llevó el primer premio en categoría Colegios.

### **Mercado ficticio**

En el concurso de carteras de inversión cada participante dispone de un capital virtual de \$ 20 millones y realiza transacciones en un mercado ficticio, a través de una plataforma que le permite invertir según las condiciones y precios del mercado real, pero sin los riesgos de este. Los concursantes pueden consultar las cartillas de movimientos y visualizar permanentemente el ranking de rentabilidad en tiempo real y con precios en línea con el mercado.

La jefa de Marketing y Educación Financiera de la Bolsa de Santiago, Macarena Henríquez, destacó que

“una vez más hemos comprobado que existe un fuerte interés por conocer y participar en el mercado bursátil, cumpliéndose así con el objetivo de acercar a las personas a la Bolsa y al mercado de valores”.

El Concurso Carteras de Inversión es desarrollado por el Área de Educación Financiera de la Bolsa de Santiago, a través de la cual se llevan a cabo anualmente múltiples actividades que permiten a las personas capacitarse, aprender y educarse en el mercado de valores, entregándoles las herramientas que les permitan participar en él de forma activa. ●

### **TIPS VIRTUALES**

#### **Educación financiera**

El Concurso de Carteras de Inversión buscó desde el principio, hace 27 años, el objetivo de fomentar la educación financiera y acercar la comunidad a la Bolsa de Santiago y el mercado bursátil. Por eso, durante un corto período, miles de participantes negocian ETF, compran y venden acciones Ipsa con la meta de ser los ganadores.